



**McDía
Feliz** 
Por los niños
Gold de Cozumel

9 octubre

¡Participa!



***Prepárate porque este
9 de octubre llega el
McDía Feliz por los niños***



**Ofrecerán 10,000
Becas para Reducir la
Brecha Digital y
Formar Líderes
Tecnológicos**

**BAC Impulsa un
Futuro más
Verde con
Nuevas
Oportunidades
Financieras**



Prepárate porque este 9 de octubre llega el McDía Feliz por los niños

Llega el McDía Feliz 2024 en Guatemala se realizará este miércoles 9 de octubre en todas las sedes del país. Iniciando a las 9:00 de la mañana y continuando durante todo el día. También te contamos que se contará con la participación de artistas, personalidades y otros invitados especiales que se unirán a la causa, compartiendo con los clientes y apoyando la iniciativa.

Desde el 23 de septiembre al 9 de octubre, los clientes pueden adquirir vales de Big Mac a Q31.00 y McMenú Big Mac a Q44.00 en todos los restaurantes del país. Así como también de forma a domicilio y lo puedes realizar a través del número 1770, su aplicación móvil y la página web. Estos vales los podrás canjear del 10 de octubre al 31 de diciembre del 2024.



**McDía
Feliz** 
Por los niños
Yoly de Cozúo

9 octubre

¡Participa!



BAC Impulsa un Futuro más Verde con Nuevas Oportunidades Financieras

Como parte de su compromiso con la sostenibilidad, BAC ha firmado un importante acuerdo de préstamo de mediano plazo por US\$180 millones con el Banco de Desarrollo de los Países Bajos (FMO) y la Institución Financiera Alemana para el Desarrollo (DEG). Estos fondos permitirán a BAC continuar impulsando proyectos verdes en Guatemala, reafirmando su compromiso de generar valor económico, social y ambiental a través de su estrategia Neto Positivo.

Con este financiamiento, BAC continuará ofreciendo soluciones innovadoras y sostenibles a empresas y personas que buscan ser parte activa de un futuro más verde en Guatemala. Este préstamo, 100% destinado a financiamiento verde, contribuirá a fomentar el desarrollo de proyectos ambientales en el país.



En BAC reimaginamos la banca para generar prosperidad en Guatemala y la región, esta alianza con FMO y DEG es otra importante acción hacia nuestro objetivo de crear triple valor positivo: económico, social y ambiental. Este préstamo y la confianza de FMO y DEG en BAC y en Guatemala suma a nuestro liderazgo en soluciones financieras sostenibles y nos permitirá seguir acompañando a nuestros clientes en su camino hacia la sostenibilidad", expresó Eric Campos Morgan, Presidente Ejecutivo de BAC Guatemala.

A través de esta colaboración, BAC sigue contribuyendo con responsabilidad al crecimiento sostenible del país, ofreciendo soluciones financieras que suman valor a la vida de los guatemaltecos en armonía con el ambiente. Los fondos otorgados por FMO y DEG subrayan la relevancia de la sostenibilidad para BAC y sus socios estratégicos. Estas instituciones internacionales reconocen el impacto transformador que puede tener el financiamiento verde en las economías emergentes y en la mitigación del cambio climático.



Grupo AG es reconocido por el INAB como Amigo del Bosque

En el evento de cierre del programa de educación forestal y reforestación: "Sembrando Huella" del Instituto Nacional de Bosques (INAB), se reconocieron a los Amigos del Bosque integrados por instituciones públicas, privadas y sociedad civil.

Una de las empresas reconocidas fue Grupo AG que contribuyó con el programa, el cual reportó más de 700 mil árboles plantados en 500 hectáreas alrededor del país.

Para nosotros es importante aportar al país a través de acciones que fomenten el cuidado del medio ambiente y la conservación de los bosques y sus ecosistemas, dijo Alejandro Arrecis, Especialista de Gestión Ambiental de Grupo AG. Récord histórico

De acuerdo con el INAB, este año se registraron 113 mil Amigos del Bosque, lo cual aportó a incrementar la cantidad de árboles plantados en un 80% con respecto a 2023. Sembrando Huella cuenta con una plataforma digital de seguimiento y registro, que despliega en tiempo real todos los logros alcanzados, Amigos del Bosque voluntarios que se suman y principalmente, información de la cantidad de árboles plantados y su equivalente en hectáreas.

Reforestando por un futuro mejor

Como parte de la alianza que Grupo AG mantiene con el INAB, en julio de este año, más de 120 voluntarios del Grupo participaron en una jornada de reforestación en San Juan Sacatepéquez, donde plantaron 2 mil árboles -de diferentes especies- en la Escuela Politécnica ubicada en el municipio.

Durante esta actividad, el INAB sensibilizó sobre la importancia del bosque y la Ley Forestal de Guatemala que declara de urgencia nacional la reforestación y la conservación de los bosques.



Nos sentimos satisfechos de los resultados del programa Sembrando Huella que está dejando una huella profunda en las nuevas generaciones. Estamos formando a los niños y niñas de hoy para ser líderes comprometidos con la gestión sostenible de nuestros bosques, indicó Rony Granados, Gerente del INAB.



Ofrecerán 10,000 Becas para Reducir la Brecha Digital y Formar Líderes Tecnológicos

En un acto en el Palacio Nacional de la Cultura se dio a conocer este proyecto que busca cerrar las brechas digitales para las futuras generaciones.

Esta nueva oportunidad se abre para los jóvenes guatemaltecos. Bajo la coordinación de la Superintendencia de Telecomunicaciones del Ministerio de Comunicaciones Infraestructura y Vivienda y con el apoyo de Edutek, se ofrecerán 10 mil becas sobre tecnología.

Por tal motivo se han unido diversas entidades del Ejecutivo para acercar a los jóvenes estas becas que prometen fortalecer sus conocimientos en temas relacionados con el avance tecnológico y así puedan optar a mejores oportunidades en el futuro.

Las instituciones involucradas en esta iniciativa son:

Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda

Ministerio de Gobernación

Consejo Nacional de la Juventud

Ministerio de Economía

Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología

Ministerio de Trabajo y Previsión Social

Secretaría de Bienestar Social de la Presidencia de la República

Secretaría contra la Violencia Sexual, Explotación y Trata de Personas

En el evento, las autoridades presentes coincidieron en que estas alianzas son de gran importancia para brindar a las nuevas generaciones espacios en los que puedan desarrollarse, crear nuevas y mejores experiencias y aprovechar su tiempo en actividades productivas.



Sobre las becas

Con estas becas se busca impulsar el potencial de los jóvenes guatemaltecos sobre tecnología. Por ello, los interesados podrán aplicar a una de las siguientes seis formaciones:

Cloud – computación en la nube

IA cin IBM skillsbuild – programación e inteligencia artificial

Tablas dinámicas y dashboard con excel

redes

ciberseguridad

ciencia de datos con python

Estos espacios de formación son accesibles y de calidad, ofreciendo la capacitación en modalidad en línea, respaldo internacionalmente, acceso a plataformas de formación y soporte educativo y técnico brindado por Edutek.

Como poder aplicar

Las becas están dirigidas a guatemaltecos mayores de 15 años. De acuerdo con el director de Tecnología de Edutek Latam, Vinitri Leal, no hay un requisito en específico para quienes deseen participar. La inscripción se abrirá mediante un formulario en línea y se utilizará un canal de Telegram para la comunicación directa con los becarios.

INTECAP se prepara hacia WorldSkills Chile 2024

Como parte de las actividades anuales del INTECAP, para fomentar la productividad y competitividad de nuestros participantes, se llevarán a cabo las Competencias Tecnológicas Nacionales del INTECAP, bajo las reglas y normas de WorldSkills Americas. Estas se realizarán del 7 al 11 de octubre en las diferentes regiones de la Institución.

Las competencias se efectúan en el Centro de Capacitación Villa Nueva Reformadores, Centro de Capacitación en Tecnología de la Información y las Comunicaciones, Centro de Capacitación Suchitepéquez, Centro de Capacitación Quetzaltenango, Centro de Capacitación Chimaltenango y Centro de Capacitación Baja Verapaz.

"Esta actividad genera mucha emoción en cada uno de los participantes. Hoy, tenemos 142 jóvenes que, con mucha emoción y entusiasmo, forman parte de este encuentro. El espíritu de estas Competencias Tecnológicas es el de fomentar la excelencia", expresó el Dr. Arnaldo Alvarado, Subgerente del INTECAP.

Los participantes son parte de una competencia de cuatro días, en los que deben de realizar un proceso de tareas de acuerdo con la especialidad en la que concursan. Para esta edición se consideraron 30 competencias en ocupaciones técnicas, dos en ciencias y dos en habilidades de comunicación.

Las ocupaciones que forman parte de las Competencias Nacionales Tecnológicas son: Tecnología del automóvil, Fresado CNC, Reparación de carrocería de vehículos, Electrónica, Peluquería, Tecnología de la moda, Energías renovables, Control industrial, Desarrollo de aplicaciones móviles, Arte del juego digital, Matemáticas, Oratoria, entre otras.

La inauguración se realizó en línea de manera simultánea en todas las regiones del INTECAP este lunes 7 de octubre de este años se invita a la población general y a los medios de comunicación para que asistan y compartan con los participantes de esta jornada de 9:00 a 15:00 horas.



Como resultado de este certamen, una delegación por parte del INTECAP viajará para participar en las competencias WorldSkills Chile del 14 al 18 de octubre, junto con Brasil, Uruguay, Bonaire -Los Países Bajos- y Perú.

Estas competencias son una oportunidad única para evidenciar todo lo que han aprendido en el INTECAP y a la vez demostrar de lo que son capaces. Ustedes son un ejemplo de que con dedicación, pasión y esfuerzo se pueden lograr grandes y muchas cosas. Esta competición forma parte de un camino que puede llevarlos muy lejos, incluso de representar a Guatemala en la comitiva que nos representará en WorldSkills Chile 2024, indicó el Ing. Oscar Chinchilla, Gerente del INTECAP



Realizan jornada de salud visual en el Paseo de la Sexta

La actividad especial fue encabezada por el doctor Edgar González, viceministro de Regulación, Vigilancia y Control de la Salud, quien hizo énfasis en la importancia del desarrollo de estos servicios para que estén al alcance de todas y todos.

Este esfuerzo que cuenta con el apoyo de diversas entidades, es parte de la conmemoración del Día Mundial de la Visión, cuyo lema para este año es "Niños y jóvenes aman sus ojos en todo el mundo".



El viceministro González hizo un llamado a madres y padres de familia a cuidar a sus hijas e hijos, tomando en cuenta que las evaluaciones para una salud visual es vital, a raíz que la cantidad de menores que necesitan lentes ha aumentado, por lo cual no se puede permitir que este problema siga afectando el desarrollo y la educación de nuestra niñez.

Agregó que, como parte de estos esfuerzos conjuntos, se estarán efectuando jornadas quirúrgicas en varias regiones del país como San Benito, Petén; Quetzaltenango y la Ciudadanía de Guatemala.

La jornada de salud visual es apoyada por la Comisión Nacional para la Salud Ocular, la brigada médica cubana, Conadi, CBM, Comité Pro Ciegos y Sordos, entre otra entidades.